

令和2年12月18日

保護者各位

萌丘東幼稚園 萌丘東保育園
園長 佐々木文彦

新型コロナウイルス対応の更新について

師走の候、皆様におかれましてはご健勝のこととお喜び申し上げます。

このような情勢の中ではありますが、発表会も無事に執り行うことができまして、こども達はもとより、保護者の皆様にとって、かけがえのない時間をつくり出せたことを嬉しく思っております。

さて、懸念していた通り、冬にかけてコロナウイルスが猛威を振るい出しました。皆様も日々の生活や仕事を抱えながらの子育ての中、ウイルス対応と言ってもできることにも限りがあり、新しい対応策も提示されない中、先も見えずに疲れや不安がたまっていることでしょうか。心中お察しいたします。

これから進級や卒園に向けて、こども達にとって大切な締めくくりの時期になり、また、年末年始にかけて色々な人と接する機会も増えてくる時期でもあります。現状のコロナウイルス対策は、できることをしっかりとやるのが、皆様の生活を守るために今できる唯一のことですから、改めて丁寧にやっていきましょう。合わせて、多くの園の対応例なども参考にさせていただきまして、当園の対応を更新することとしましたので、今までのお知らせと合わせてご確認をお願いします。

記

下記の項目は、強制ではなくお願いとなります。仕事や家庭の状況などで、家庭差があるためです。しかしながら、多くの方々に対応してもらえることは、全員の利益に繋がることだと考えていますので、可能な限り対応してもらえようお願いします。

1. 解熱後、24時間が経つまでの登園自粛
 - ▶ コロナウイルスだけの観点でなく、お子さんの免疫力も低下しており、体力と気力を回復してから登園して貰いたいためです。
2. 来園する際のマスク着用
 - ▶ 基本的なエチケットであり、やるべきことをやっているという安心感に繋がるためです。
3. ご家族に濃厚接触者が出た場合やPCR検査を受けた場合には園まで連絡をし、結果が分かるまでの登園自粛
 - ▶ 感染拡大防止のためもありますが、把握しておくことが必要なためでもあります。
4. 不要な感染拡大地域への移動の自粛
 - ▶ いわゆる不要不急の外出自粛に合わせて、感染が拡大している地域への移動は特に繊細に意識してほしいためです。

※ 今後、感染の広まりなどがある場合には、お願いをより強めることとなります。常に情報を集めて、そのタイミングに相応しい決定をしていきたいと考えています。急な変更なども考えられますので、その際はご理解とご協力をお願いします。

